
DSDEN DES ALPES MARITIMES 

 

PROCES-VERBAL DE LA REUNION 

DU CONSEIL D’ECOLE 

 

ECOLE : Ecole Louis Fiori 

Adresse : RD1  

                06510 Carros Village 

DATE : Le 10/03/2020 

Durée : 2h 

 

– Membres titulaires (IEN, Représentants des Parents, Enseignants, Représentants de la collectivité, DDEN) 

DDEN : Madame PASSERON 

Enseignants : Mr LEPRAT – Mme VAYSSETTE – Mme BOULLENGER – Mme GAUTHIER – Mme BURGÉ . 

Mme Virginie ???? 

Représentants des parents d'élèves élus : – Mme PEGORER – Mme GALFRE – Mr CORRE  

Représentants de la collectivité : M. SCIBETTA (excusé) 

Personnel ATSEM : Mme DUCROS 

Représentante du périscolaire : Mme KHADRAOUI (excusée) 

Représentante de l'association Les Pitchouns de Fiori : Mme BERTELLI 

Représentante de l’association de l’école du village : Mme POZZOLI 

– Mme FAMELART, Inspectrice de circonscription, ne peut être présente étant prise par d'autres obligations 

professionnelles. 

 

 

ORDRE DU JOUR : 

 

Fonctionnement des activités périscolaires :  
Le directeur précise certains points du fonctionnement : Cf. document joint 

Le directeur informe le conseil : certains enfants et parents ont signalé des dysfonctionnements avec deux agents du 

périscolaire (mots employés, utilisation du portable inappropriée, comportement violent...). Selon les besoins ou les 

demandes, les parents ont été reçus, contactés par téléphone et/ou par mail par le responsable du périscolaire, le 

responsable de l’éducation et l’élue à l’éducation. 

Concernant les agents, un cadrage a été opéré au niveau de tous les personnels. L’agent qui avait perdu le contrôle de 

ses émotions a été sanctionné. 

Concernant les élèves, les problématiques ont été abordées avec eux afin de repartir sur une nouvelle dynamique 

positive, le maître mot restant la bienveillance.  

 

DEMANDE DES PARENTS : certains enfants auraient été évincés de certaines activités – Les 1ers arrivés seraient 

les premiers servis et certains se sentiraient isolés dans la cour. Il faudrait s'assurer que tous les enfants ont accès aux 

activités qui leur plaisent. On s'assurera que Mme Khadraoui ait connaissance de ces possibles dysfonctionnements. 

Les parents demandent également un rallongement du périscolaire jusqu'à 18 h 30. L'école rappelle que cela avait été 

mis en place et ne concernait que deux enfants. Les parents notent que les situations professionnelles ont pu évoluer et 

la demande sera transmise. 

Concernant les problèmes avec les animateurs, les parents avaient émis le souhait de rencontrer la Mairie et d'être 

informés des sanctions prises. Ils sont dans l'attente de cette information. Les parents ne sont pas satisfaits de la 

réponse apportée. Ils demandent l'éviction de l'école des animateurs. 

 

Bilan des travaux et de leur organisation avec la mairie : 
Le directeur : Remerciements adressés à la mairie et à la métropole pour les travaux déjà réalisés. La protection des 

poteaux de la cour a été réalisée (en couleur pour plus de gaieté !). 

La réfection complète de la cour est prévue cet été. La souche sera retirée et si les finances restantes sont suffisantes, 

l’achat de nouvelles structures pour les enfants est envisagé. 

La classe de CP-CE1 a été inondée à plusieurs reprises. La mairie fait tout le nécessaire pour que les travaux soient 

engagés le plus rapidement possible. Une rustine vient d’être posée dans la conduite défectueuse.  

Le dortoir est maintenant assaini et il n’y a plus d’infiltration d’eau ; même constat pour la salle de motricité. 

Ecole Louis Fiori 



Une fiche de travaux va être faite pour réparer la douche du 2eme étage pour éviter les mauvaises odeurs. 

 

Sécurité et protection des enfants dans l’école : 
Le directeur : Tous les exercices ont été réalisés avec succès. Le dernier pour risque d’incendie date du 10 janvier et le 

prochain sera le 12 mai. 

Nouvelle remontée des familles qui habitent sur les deux cents premiers mètres de la route de Gattières : ils déplorent 

l’absence de trottoir et de passage piétons au niveau du feu tricolore.  

Concernant le coronavirus, il y a des affichages des consignes. Les produits de nettoyage ont été changés. Il y a du 

savon. Un dialogue a eu lieu dans les classes. 

Si on devait fermer les écoles, les parents seront informés par mail. Un dispositif est prévu pour assurer la continuité 

des apprentissages.  

 
DEMANDE DES PARENTS : Où en est la signalisation en amont de l'arrivée du parking du bas et le changement de 

sens de circulation ? En attente de la réponse de la mairie. 

Une représente demande des éclaircissements concernant la sortie de secours de la terrasse des maternelles : se 

reporter au plan avec les explications. La sortie des maternelles en cas d'incendie dans le hall maternel se ferait par la 

classe de CM, et inversement pour les CM selon l’emplacement du feu potentiel.  

 

Conseil des élèves : se reporter au compte rendu joint. 

Conclusions du conseil :  

Absence de lunettes dans les toilettes de la cour (et un sur deux à l’étage) : les enfants demandent à ce que 

ce soit changé. Une fiche de travaux sera transmise par le directeur. 

 

Projets de classe, 100% EAC et classe transplantée :  
Le directeur :  

 

Parcours artistique : 
Grâce au 100% EAC choisi par la mairie de Carros les classes bénéficient de l’intervention d'artistes lors des ateliers, 

de visites des lieux artistiques, de spectacles. Toutes ces actions s'inscrivant dans le cadre du Parcours EAC qui 

respecte les 3 piliers : rencontres, pratiques, connaissances. 

- Après le 14 octobre avec la projection pour Cinéalma du film d’animation ‘Pachamama’ de Juan Antin, les enfants 

ont profité, grâce à la mairie et au Forum, de spectacles : 

Cycle 1 : le spectacle « le tout petit ciné concert » + 5 séances de projet musique par classe + une visite à la 

médiathèque 

Cycle 2 : “We are Monchichi” le 27 mars 

Cycle 3 : « Hocu Pocus » le 14 février 

+ projet chorale en lien avec le Prince de Motordu en partenariat avec PEF, l’écrivain, et le conservatoire. 

Projet airs d'opéra avec le prince du motordu : grand chœur d'enfants et petit chœur avec Isabelle Servol  et ALain 

Joutard. 

Sont prévues 12 interventions en cycle 3, 6 en cycle 2, 1 répétition à la salle J. Gréco, une représentation scolaire le 28 

mai et une représentation pour les familles des enfants en cycle 3 le 29 mai 

- Visites et ateliers au CIAC avec une première exposition de Geneviève Roy en lien avec la nature et une seconde à 

en ce moment avec la collection de Frédéric Ballester : Jeudi 12 mars les CM1-CM2, Jeudi 26 mars les CE2-CM1, 

Jeudi 2 avril les CE1 et Jeudi 7 mai les CP/CE1. 
 
Projet reboisement : les parents demandent où en est ce projet évoqué lors du 1er conseil d'école. Nous n'avons pas eu 

de nouvelles de ce côté-là.  

 

Parcours citoyenneté :  

Vivre ensemble : mise en œuvre d'ateliers philosophiques en lien avec la venue de Frédéric Lenoir à Carros en juin 

dernier (un animateur de l'association SÈVE interviendra dans l'école auprès des ce2/ cm1/cm2 à partir du mois de 

mars  

- Copains vigilant pour lutter contre le harcèlement et l’éviter. 

Intervenants de la Gendarmerie Nationale : Commandant Major BPDJ Laurent BUONACCORSI Et Cédric De 

BONO + Police Municipale de Carros   

Projet s’adressant à toutes les écoles de Carros dans le cadre du parcours citoyenneté des élèves  

1. Courrier d’information à toutes les familles des enfants de CM (émanant de la circonscription en collaboration 

avec les services de GN et PM remis lors de la rencontre 1) 



2. Rencontre 1 avec les élèves, les enseignants, le directeur, GN et PM pour présentation du projet entre 

partenaires le 23 mars 

3. Rencontre 2 avec personnes référentes du projet et le comité des élèves uniquement 

4. Rencontre 3 correspondant à une réunion trimestrielle de point d’étape 

5. Rencontre citoyenne type manifestation avec tous les acteurs concernés : valorisation des élèves dans le cadre 

du parcours citoyenneté avec remise d’une « attestation » 

- Partenariat avec la métropole sur le dispositif compostage et gaspillage alimentaire ainsi que sur les paysages 

méditerranéens. 

- Reconduction du travail avec la prévention routière en CM1 et CM2.  

- Partenariat avec la gendarmerie pour le passage du permis Internet en CM2 les 10 et 31 janvier 2020. 22 élèves ont 

obtenu leur permis. 

 

Parcours Santé : 
- Intervention de l'infirmière scolaire en CM2 pour la formation aux gestes qui sauvent. 

- Les projets EPS doivent répondre aux quatre domaines de compétences suivant : 

Produire une performance maximale, mesurée à une échéance donnée 

Adapter ses déplacements à des environnements variés 

S’exprimer devant les autres par une prestation artistique et/ ou acrobatique 

Conduire et maîtriser un affrontement collectif ou interindividuel 

Les Projets pour l’école sont actuellement la natation pour les classes de CP-CE1 et le CE2-CM1, les CE1 font « balle 

ovale » et les CM1-CM2, « Roller ».  

Les TPS-PS-MS se rendent au dojo et les MS-GS dans la salle parquetée de gymnastique du 17 mars au 19 juin 2019. 

 

- Une classe va partir en classe transplantée : Les CE2-CM1 partiront à Valberg du 30 mars au 3 avril 2020.  

- Les évaluations CP-CE1 ont eu lieu du 16 septembre au 1er octobre et ont été suivies par une restitution auprès des 

parents des élèves concernés. Celles à mi-parcours pour les CP font l’objet d’une restitution aux parents en ce 

moment. Le souci principal est la résolution de problèmes, mais les enseignants notent un problème de langage 

récurrent chez les enfants. L'enseignante de CP reçoit une formation en mathématiques. L'enseignante de CE1 en 

profitera l'année prochaine.  

- Projet de réorganisation de la BCD dans le hall des classes (espace plus important) et BCD actuelle transformée en 

salle de réunion et rangement matériel pédagogique. 

Le directeur a reçu un mail annonçant qu'un nouveau marché sur le photocopieur a été passé avec un compteur par 

enseignant et la possibilité de la couleur. Mme Vayssette demande si les photocopies en noir et blanc tirent également 

sur les cartouches couleurs.  

 

Scolarité des enfants : 
- 1er au 8 avril : Conseil des maîtres / proposition de poursuite de scolarité  

- Du 9 au 27 avril : Communication aux familles 

- Délai de réponse des familles : 15 jours à partir de la date de notification de la proposition soit jusqu’au 11 mai 

dernier délai. Passé ce délai l’absence de réponse équivaut à l’acceptation de la proposition.  

- Du 11 mai au 15 mai : Conseil des maîtres / décision de poursuite de scolarité  

- Transmission à l’IEN des décisions de redoublement ou de raccourcissement de cycle  

- Communication aux familles jusqu’au 18 mai 

- Délai de recours des familles : 15 jours à partir de la date de la notification soit jusqu’au 2 juin dernier délai. Le 

directeur transmet le dossier de demande de recours aux familles qui souhaitent contester la décision.   

- Convocation par mail des directeurs d’école et des représentants légaux devant la commission d’appel les 22, 23 

et 25 juin  

- 2 juillet : Notification aux familles de la décision définitive de la commission départementale d’appel 1er degré  

 

Préparation de la rentrée 2020 pour les futurs collégiens : 

 du 5 au 13 mars : vérification du volet 1.  

 du 16 mars au 10 avril : volet 2 - vœux des familles, désignation du collège de secteur, LV1, vérification des 

dossiers de dérogation. 

 au plus tard le 15 mai : saisie par le directeur des décisions de passage. 

 À partir du 12 juin : communication des résultats aux familles. 

 

Préparation de la rentrée 2020 des PS : 
Comme chaque année, les enfants de maternelle qui feront leur première rentrée le 1er septembre 2020 auront la 



possibilité de visiter l’école avec leur parents le Mardi 30 juin 2020 de 10h30 à 11h15.  

 

Clôture de l’association de l’école du village : 
Le directeur :  

Remerciements renouvelés à Mme Pozzoli qui a dirigé l’association pendant plus de 10 ans.  

Un reliquat reste sur le compte de l'association qui sera, suite à la clôture de l'association, investi dans la nouvelle 

BCD 

Comme annoncé au premier conseil, 2 canapés et un meuble étagère ont été achetés pour la BCD dont l’inauguration 

est prévue au printemps. 

L'association des Pichouns s'est occupée de l'aménagement et du tri des livres.  

 

Projets et calendrier de l’association « Les Pitchouns de l’Ecole L. Fiori » 
Le directeur : 

Remerciements renouvelés à l’association qui a largement participé aux projets de l’école mais qui a aussi organisé de 

belles manifestations pour les enfants. 

Sont encore prévues une fête de Carnaval le 27 mars sur le thème de la mode avec un défilé dans le village, une fête 

de fin d’année en principe le 26 juin et une kermesse pour les enfants le 3 juillet.  

Le bureau sera entièrement renouvelé à la fin de l’année. Les parents volontaires pour poursuivre le travail de 

l’association doivent se signaler au directeur ou à la présidente de l’association. 

Sans nouveaux membres du bureau, l'association sera clôturée. 

Sans association, les manifestations habituelles (goûters, carnaval, kermesse, fêtes de Noël, sorties de fin d'année) 

n'existeront plus.   
 
Les parents demandent quelques photos de la nouvelle BCD.  

 

Bilan comptable OCCE/mairie et rentrée coopérative :  

Le directeur : Le solde de l’année actuelle est de 3746€ mais le voyage des CE2-CM1 n’est pas encore débité. 

Concernant les moyens alloués à l’école par la mairie : sur les 6958 € mis à disposition, 5732€ ont été investis 

essentiellement dans l’achat de fournitures, de jeux pédagogiques et de manuels pour les classes. Le solde créditeur de 

l’école L. Fiori est de 1226€. Une commande de papier et de fichiers cycle 2 sera faite en fin d’année. 

 

La restauration scolaire : 
Le directeur informe : Les repas continuent d’être améliorés en terme de qualité et un élément bio est toujours présent 

chaque jour. Un repas végétarien est aussi présent chaque mois. 

Remarques des représentants de parents : un rattachement à la cuisine centrale de Nice est-il prévu ?  

 

POINTS ESSENTIELS DE LA REUNION : 
- Projets de l'année et 100% EAC 

- Travaux de la cour de l’école 

- Conseil des élèves 

RELEVE DES CONCLUSIONS DU CONSEIL : (joindre la délibération éventuelle s’il y a lieu) 
  

Fait à Carros, le 10 mars 2020 

        Le Président                                                             Le Secrétaire 

 Mr Leprat Mme Gauthier 

du Conseil d’Ecole : M. Leprat                                    de séance : Mme Gauthier                          


